

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques pour les crédits suivants: (1) \$200 pour fournitures; (2) \$500 pour la picote; (3) \$10,000 pour les bains publics.

Référés à la Commission des Finances.

27. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques, pour permettre à M. Jos. L. Gaudet, de construire une étable.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAI, appuyé par M. l'échevin NELSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28. Du Bureau de Santé pour la construction d'égouts dans les avenues Laurier et Dominion.

Référés aux Commissions de la Voirie et des Finances.

ORDRE DU JOUR

29. L'ordre du jour étant lu pour considérer un avis de motion par M. l'échevin Ekers, pour amender la règle 115 des règles du Conseil,

Sur proposition de M. l'échevin ETERS, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que la règle 115 soit amendée afin qu'elle se lise comme suit:

"Tout soumissionnaire pour travaux ou fournitures de matériaux, d'une valeur excédant \$500, devra inclure dans l'enveloppe scellée, renfermant sa soumission, un chèque accepté, d'une banque incorporée égal à 15 pour cent du montant total du contrat pour lequel tel soumissionnaire a soumissionné, lorsque le montant du contrat n'excède pas \$1,000 et égal à 10 pour cent du contrat lorsque le montant excède \$1,000."

30. L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération un avis de motion par M. l'échevin Walsh pour rappeler une résolution du Conseil *re* vente de certain terrains dans le quartier Sainte-Anne,

M. l'échevin WALSH propose, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Que la résolution du Conseil adoptée le 9 novembre, 1904, *re* vente d'un terrain touchant au poste de pompiers No 9 soit rappelée.

Le vote étant pris sur ladite motion, le Conseil se partage:

Pour: Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Turner, Sadler, Wilson, Bumbray, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, Stearns, Lemay et Proulx—17.

Contre: Vallières, Larivière, Robillard, L.-A. Lapointe, Ricard, Couture, DeSerres, Bastien, Leclair, Paquin, Duquette et Major—12.

Ainsi ladite motion est négative suivant l'article 64b des règles du Conseil.

L'ordre du jour étant lu pour la 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender les règlements Nos 236 et 313, le Conseil prend de nouveau en considération ledit règlement en 2me lecture, et à ce sujet, soumise et lue une lettre du surintendant du département des licences suggérant certains amendements à la section 2,

Et un débat s'en suivant,

Sur proposition de M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,

Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Asst. Greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte-rendu de l'assemblée du 17 avril
(assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Bumbray, Sauvageau, Lemay et Lévy.

Soumis et lu un rapport du Surintendant, qui, s'étant conformé aux instructions reçues du Conseil, par une résolution du 27 mars dernier, par laquelle le rapport de la Commission recommandant l'achat d'une pompe à va-

Resolved: That said report be received and adopted.

26. Hygiene and Statistics Committee for appropriations of (1) \$200 for supplies; (2) \$500 *re* smallpox; (3) \$10,000 for public bath.

Referred to the Finance Committee.

27. From Hygiene and Statistics Committee, to allow Jos. L. Gaudet to erect a stable.

On motion of Ald. DAGENAI, seconded by Ald. NELSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28. From Board of Health, for the construction of sewers in Laurier and Dominion avenues.

Referred to Road and Finance Committees.

ORDER OF THE DAY.

29. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Ekers to amend rule 115 of the rules of Council,

On motion of Ald. ETERS, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That rule 115 be amended, so as to read as follows:

"Every tenderer for work or supply of material of a value exceeding \$500 shall enclose in the sealed envelope, containing his tender an accepted cheque of an incorporated bank equal to 15 per cent of the total amount of the contract for which such tender is submitted, when the amount of the contract does not exceed \$1,000, and equal to 10 per cent of the same when the amount exceeds \$1,000."

30. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Walsh to repeal a resolution of Council *re* sale of certain land in St. Ann's ward.

Ald. WALSH moved, seconded by Ald. TURNER,

That the resolution of the Council adopted on the 9th November, 1904 *re* sale of land adjoining No. 9 fire station be repealed.

The vote being taken on said motion, the Council divided:

Yeas: St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Turner, Sadler, Wilson, Bumbray, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, Stearns, Lemay and Proulx—17.

Nays: Vallières, Larivière, Robillard, L. A. Lapointe, Ricard, Couture, DeSerres, Bastien, Leclair, Paquin, Duquette and Major—12.

So it passed in the negative in view of Art. 64b of the rules of Council.

31. The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 236 and 313, the Council resumed consideration of said by-law in second reading, and in this connection, submitted and read a communication from the superintendent of the License Department suggesting certain amendments to section 2,

And a debate arising,

On motion of Ald. COUTURE, seconded by Ald. BASTIEN,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,

City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting, held the 17th of April.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Bumbray, Sauvageau, Lemay and Lévy.

Submitted and read a report from the Superintendent in accordance with instructions, received from the Council by a resolution of the 27th of March, by which the Committee's report recommending the purchase of a steam